
議会報告会 議会に対する意見・要望（全会場とりまとめ） 
 

№ 意見 処理・対応 

1 ３町合併に対し、栗山町議会の取り組みに対し、反対が多いとの情報

が流れていたようだが 
昨年末の合併に関しての議会報告会では３町の財政にシフトして説明

した経緯がありましたが、最終的には南幌町の離脱により破綻しまし

た。 
 

2 栗山赤十字病院の維持、存続、診療体制の整備について、栗山赤十字

病院、住民を交えた一般会議の開催を要望する。 
 

開催を検討します。日程調整をして後日、皆さんにお知らせいたしま

す。 

3 エコビレッジ湯地の丘の造成について 土地開発公社における事業であるため事後報告としての対応となっ

た。具体的な内容まで踏み込むことが出来なかった。 

4 町税等の未収金に対してどう考えているのか 決算委員会において町側に「改善が見られない場合は、新たな町民負

担を求める条例等の改正は認められない。」として意見を付しました。

また、改善策として新たな取り組みを早急に進めることを求めました。

効果のあがる体制（横の連携）を検討します。                    

5 100人委員会に対してどう考えるか 行政側と町民が協力して進めていく立場からすると大いに結構な組織

である。 

6 指定管理者制度導入と業務管理にあたり、随意契約と聞いているが、

検証しているか。また、検証した結果、問題点があったらどうするの

か。 

どのような具体的取り組みができるか検討します。事業者とは３年契

約となっており、契約に違反した場合は対応できるが、約束した条項

どおり進んでいる場合は停止させることはできません。                

 


